

Le Colbac dénonce une tradition sanglante

Le Colbac s'était installé à la zone commerciale très fréquentée de la Giniesse pour dénoncer les corridas. Le Colbac réagit à la programmation de la Féria " en plus des corridas, c'est une course camarguaise et deux spectacles sans mise à mort qui sont programmés. L'organisation d'une course camarguaise est une première dans l'histoire de la féria biterroise " déclarent les anti-corridas. Pour Sophie Maffre-Baugé, présidente du Colbac " Les corridas ne font plus le plein à Béziers. Pour survivre économiquement, les associés de Betarra, empresa des arènes de Béziers sont

contraints d'élargir la programmation taurine à des spectacles plus éthiques ! Ils apportent la preuve que Béziers doit évoluer et tourner la page de la tauromachie cruelle. La seule féria capable de faire rayonner notre ville est une fête sans souffrance et sans effusion de sang : une fête célébrant ce qu'il y a de meilleur et pas ce qu'il y a de pire dans les traditions biterroises. Maintenir les corridas sanglantes est en totale contradiction avec les fortes attentes sociétales relatives au bien-être animal et réveille une majorité de Biterrois : il est urgent que le maire Robert Ménard cesse



Le collectif évoque la barbarie à la Féria - Crédits : Colbac

de confondre l'intérêt de la ville et celui du mundillo. Il faut en finir avec ces mises à mort publiques d'animaux. Ils souhaitent diversifier l'offre pour répondre à tous

les goûts et séduire un large public au-delà des amateurs de corridas ! C'est avant tout une opération lucrative afin de combler le déficit financier des corridas et l'école

sanguinolente taurine de Béziers. Ce que l'on oublie de dire, sur chaque billet vendu 1€ et 0,50€ seront reversés respectivement à l'école taurine et à l'Union des Villes

Taurines de France, conformément à ce que stipule une clause du contrat de sous-location des arènes conclu entre la municipalité et la société Betarra ".